

# Ipod et dents blanches

Dans la lutte incessante pour les dents blanches que nous impose la mode, qui aurait cru que votre Ipod pouvait devenir votre meilleur allié.

C'est évidemment des Etats-Unis que cet accessoire nous arrive. Le principe est l'utilisation des vibrations produites par le volume de l'Ipod poussé au maximum.

On pose des bandes couvertes de peroxyde d'hydrogène à 5% sur les dents, puis une sorte de protège-dents qui est connecté à la prise d'écouteurs de l'Ipod. Avec le volume à fond les vibrations animent les bandes blanchissantes et transmet la musique.

Quand à l'efficacité, le peroxyde d'hydrogène est habituellement utilisé dans l'éclaircissement dentaire, ce gadget permet-il une réelle amélioration, ceci est une autre histoire...

Plus d'information : [ICI](#)

[Actualité rédigée par Tekiro]

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le mercredi 24 octobre 2007**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/7692-ipod-dents-blanches.html>